No.	新校名の名前	ふりがな	新校名にした理由
1	藍二	あいさん	羽生にあったみっつの小学校を忘れないよう三 伝統を継ぐ藍 響きがきれい
2	あいの里	あいのさと	昔から藍が有名
3	藍の郷	あいのさと	羽生の昔からの産業、藍が良いと思い選びました。
4	藍の里	あいのさと	藍の街、羽生。全ての人から愛される大切な子供たち。昔から地域の方々が見守ってきた三つの小学校が一つになってこれからも愛されていきますように。
5	あいノ翼	あいのつばさ	羽生にある学校なので、やはり「藍染めを名前に入れたい!と思いました。しかし、「藍」の"アイ"という読みは、この他に「愛」あいとも同じ読みです。なので、平仮名にし、"羽生の一大文化である藍に触れ、愛に包まれ、育ってほしいという思いがこもっています。次に、羽生市立の「羽」をそのまま使うこともいいですが、「翼」という漢字にした方が、"羽生に育まれた児童が、その羽を大きくし、やがて力強い翼にして、様々な場所、世界に、飛び立っていってほしい"という思いが込められると思いました。藍ノ翼ということで、しっかり羽生を背おえるほこりも持っていってほしいと思います。
6	藍生	あおい	江戸時代から受け継がれてきた藍染めのように伝統や歴史を守りつつ、新たに今を生きる子どもたちが伸び伸びと成長し大空に羽ばたけるように。
7	青縞	あおじま	青縞とは羽生の伝統工芸品であり、畑に生きる女が仕事の合間に家族の衣服を作ったことから始まりました。明治四十年に最盛期を迎え、職人が二百軒以上の紺屋を構えるほどの一大産業であります。その内の武州中島紺屋は羽生にゆかりのある田山花袋の小説「田舎教師」にも登場しています。 主人公の林清三もとい小林秀三は静かな風が枯れススキを揺らす、夜の羽生の畦道を歩いたことでしょう。明治から令和を繋ぐ田舎道同様、青縞も連綿と続く伝統を私達に教えてくれます。 ところで、藍の葉から採れる藍色は見る人に日本古来からの格式ある「落ち着き」や「気品」を想起させます。これは羽生の永き歴史に生きた先人の若い世代への想いがあってこその賜物です。こうした由緒ある羽生の青縞産業から拝命し、「青縞小学校」を推薦致します。
			田山花袋の田舎教師の本の文章に「四里の道は遠かった。その間に青縞の市の立つ羽生の町があった」とあり、羽生市の特色を盛り込んだ校名にすると良いのではないかと考えました。
8	青空	あおぞら	青空の下であたらしい友だちとたくさんあそびたいからです。 青空の下にわたしたちがいるから 青空の下で新しいお友達とたくさん遊んだり、勉強をしたいからです。 青空のような広く輝かしい学校になってほしい 井泉、三田ヶ谷、村君地区の空は広く、とても青く、きれいです。
9	大宇宙	あおぞら	あおぞらの下で元気に生徒が過ごせるように

No.	新校名の名前	ふりがな	新校名にした理由
10	あおぞら	あおぞら	青空をイメージした爽やかな学校名
11	耀羽	あきは	一人一人未来にむけて耀き鳥のように大空に羽ばたく小学校になってほしい。
12	あけぼの	あけぼの	羽生市で一番の企業曙ブレーキ工業が近いのと、曙ブレーキ工業に勤務するために地方から移住してき た方も多いと聞いており、永住して貰うためにも羽生市の人口を保つためにもあけぼの小学校ってのがい いと思います。
13	あさがお	あさがお	あさがおのようにぐんぐんせいちょうするように。
14	あさひ	あさひ	田園風景に太陽が昇り、元気な子供達の通学する姿を思いました。 羽生市の東部地区にあることから、朝陽の昇るイメージ、また子どもたちの成長をイメージさせることもあわせて「あさひ」としました。漢字ではなく平仮名にし、子どもたちにも親しみやすく覚えやすくしてはどうかと思います 羽生市東部に位置しているこの地域から昇るあさひの様に、羽生市を強いては社会全体を照らして欲しいとの気持ちです。
15	東	あずま	東中学校に因んで。
16	東	アズマ	昇る太陽のように、子供が元気にたくましく過ごしてほしいからです。
17	東	あづま	いづれ東中に行くわけで、小学校のよび名はあづまで良いと思います。
18	泉田君	あずみたくん	単に漢字一文字とりました。それぞれの名前一字取り ちょっと変わった名前で楽しいかと考えました
19	新羽	あらはね	新しい羽生市
20	有明	ありあけ	三校が一緒になり、明るい未来を羽ばたくように
21	井泉	いいずみ	井泉地区にあるから。井泉、村君、三田ケ谷の3校が合併し新規に校舎が建てられるなら新校名になるのはわかりますが、既存の井泉小に吸収する形になるのでそのままでいいのでは?いろいろ変更があり(校歌や学校のマーク、表札みたいの)予算がかかるのが想定されるのでその辺の予算もかからないはず。
22	井泉三田ヶ谷村君	いいずみみたかやむらきみ	歴史の無い新しい名前はすぐに陳腐化するものと思います。長い名前になりますが、地名を無くさない事に大きな意味があると思います。
23	井々三	いいみ	井泉山と三田ヶ谷小の生徒がいつまでも、仲良く進んで行ってほしいという願いから。
24	泉三村	いさむら	歴史を忘れない為に
25	井三村	いさむら	3つの学校の頭文字をとって呼んでみたところいい感じになったも思いその名前にしました
26	イズミ	いずみ	泉のように考えやアイディアが湧き出るように勉強や運動に励める小学校になってほしい
27	泉	いずみ	一文字だけ残したかった
28	いずみ	いずみ	井泉のいずみにヒントを得ましたが泉は地中から自然にわき出ていることを言います。通学する子供達の 勉学により知識がわき出るイメージで考えてみました。
29	泉田村	いずみだむら	どの漢字も描きやすいことと、井泉と三田ヶ谷と村君のことを忘れないで欲しいという意味を込めた
30	井田君	いたきみ	三校の一文字を取りました

No.	新校名の名前	ふりがな	新校名にした理由
31	井田君	いだきみ	三つの学校から名前をとった
32	ナガロ石 	いたさみ	三校の文字を1文字ずつとって
33	井田村	いたむら	3つの小学校の名前を1つづつ撮った
			小学校の近くにはたくさんの田んぼがあり自ぜんがゆたかだからです。
34	稲穂	いなほ	3校は緑豊かな用園の中に立つ学校です再編成されてもその風景を忘れず又たくさんの経験を実らせて
			巣立っていける学校になってほしいです。
			・井泉・村君・三田ヶ谷は羽生市でも田舎であり、田んぼを目にすることが多いと思います。子どもたちに
35	いなほ	いなほ	は、稲穂のようにどんどん成長・大きな実をつけた上で、いつまでも謙虚な人間であってほしい。という理
			由です。
36	今泉	いまいずみ	3校の中心に今泉があり、今泉長光寺から学校が始まっているから。
37	井三村	いまむら	それぞれの一字をいれた
38	  井三君	いみくん	歴史ある各小学校が諸事情により一つになると言う事で、各小学校の一字を残し、みんなが、仲良く、前に
50	77 — 40	1 05 170	進んでほしいという願いを込めて、校名しました。
		いみむら	3校のかしらもじ。
	井三村		三校の頭文字をとった。
			井泉の井、三田ヶ谷の三、村君の村の頭文字を取って考えました。
39			それぞれの小学校の頭文字をとりました。
	71 —13		一生忘れないように。
			皆が忘れないように、各学校の頭文字を取りました
			それぞれの 3つの小学校の 名前が 完全に 変わってしまうのは とても寂しい ことだと思います 漢字 1文
4.0		1. 3. 9. 9.	字ずつ残してこの小学校名にしました
40	井村三	いむらみ	3校それぞれの頭文字を取って、年月が経っても編成によって出来た学校である事を忘れない様に。
4.1	S/ 77		彩→それぞれの子供達が、未来へ夢や希望をもち、生き生きと生活している姿をイメージした漢字であり、
41	彩羽	いろは	その子なりの素敵な色で未来を彩ってほしいから。羽→未来へ向かい大きく、はばたいてほしいという願
4.0	> \ >\ >\ >	> 2 > 0 >	い。羽生市より一字取り、故郷を大切にしてほしいという気持ち。
42	うさぶろう	うさぶろう	簡単
			・永明(えいめい)は、羽生市大字下村君にある永明寺古墳(ようめいじこふん)に由来する。
4.0	₹. n¤	\$1.\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\	この小学校で学ぶ子らが、羽生市に学術的価値の高い史跡があることに誇りを持ち、故郷
43	永明	えいめい	にある歴史の重みを胸に刻み、前進し、羽ばたいてほしい。
			・「永」には、「としこえ」の意があるように、永久に続く伝統ある小学校であることを願う。 ・「明」には、「あきらか」の意があるように、あかるい、かしこい子であることを願う。
1 1	3.00 +:		
	永明寺	えいめいじ	永明寺古墳に近いから
45	えがお	えがお	みんながえがおでかつこうに行けるように

No.	新校名の名前	ふりがな	新校名にした理由
46	桜花	おうか	学校といえば、入学、卒業です。春に咲く桜は何と言っても日本人の心の花です。子供の頃の思い出は桜の舞い散る学校の板庭で遊んだ事です。
47	大利根	おうとね	私は村君村上村君に生まれ現在93才になりました。1年生から5km位いの通学路を往復したが長かった。先生は学年毎に変り、雨の日雪の日には、はだしの時もあった。井戸から暖かい水が出て来て、その水が暖かで嬉しかった。3年生になったら大東亜戦争が始り、羽実の3年生を卒業して8月に終戦になりました。羽実の生徒の時、利根の空地へ作物を作り、先生達の御馳走になりました様で、何にもなくなっていました。その頃から利根川を知り、現在は鯉をとったりウナギを取ったりして食べました。現在は深さが浅くなったと云う事です。実家が利根に近いので、時々魚釣りや投あみをかけて鯉をとったりしてなつかしいです。大利根小学校になれば良いと思っています。
48	大空	おおぞら	埼玉県には何もないと言われますが、きれいな大空が広がっています。空は世界、日本共通、公害もない 井泉、三田ヶ谷、村君。空のように晴れ晴れと気持ちで学んでほしい。たまには泣くこと(雨)もあり悲しいこ と(曇り)もあるけど、最終的には晴れる大空のような気持ちになれる学校になってほしいと願います。
40	<del>√</del> ; √3	ナルル	大空にみんながはばたけるようにという願い
49 50	音羽 開昇	おとは かいしょう	羽生の羽を入れて響きがいいから
51		かいわ	子供たちの未来が開けて日が昇るように明るく育ってほしいと思いました。
51	開和	לאי אינג	子供たちの未来を開き心おだやかな生徒の育成を目指す学校になってもらいたい。
52	花栄	かえい	・羽生市を、花のように美しく、栄えさせてくれるような元気な児童に育てあげる学校にしたいから。・花のような優しさと、勉強に栄えて取り組む気持ちをもってほしいから。
53	かがやき	1, 1812 2	その学校に元気に、輝いて欲しいという思い。
55	10,00,00	かがやき	輝く未来を目指す学びに熱心な学校名
54	輝きの郷	かがやきのさと	羽生市を自慢に思って欲しい
55	花袋	かたい	羽生市が舞台となった『田舎教師』の著者、田山花袋氏に因んで。
	花袋	カタイ	東西南北の校名は一般的の校名のため小説田舎教師にちなんで井泉、村君、三田ヶ谷三地区に最適
	河田	かわだ	現市長のお膝元だから。
	川と緑の	かわとみどりの	羽生と言えば、利根川と緑の自然、子供達にとっての自慢にしたい。
	きずな	きずな	いつまでも大切にして欲しい。
60	北	きた	羽生の北にあるから
•	北埼玉	きたさいたま	井泉、三田ヶ谷、村君が村であったときに、北埼玉郡に属していたから
62	希望	きぼう	これからの未来に繋ぐために 3校の子ども達が校庭で遊んでいる姿を見ていると希望が湧いてきます。 3校が1つになり新しい学校になるように希望と考えました。
			子供たちに明日への希望に満ちた気持ちで小学校生活を送って欲しいとの気持ちです。

No.	新校名の名前	ふりがな	新校名にした理由
63	希望	きぼう	新しい学校に通う子供達に希望を持って学校生活を送って欲しいから。
64	きぼう野	きぼうの	自然豊かな羽生の地で、大きな希望を持った大切な子どもたちがのびのびと育まれる小学校となることを 望んで
65	君ヶ泉	きみがいずみ	全部の地区名が入った小学校を忘れないためにも漢字一つずつ取りミックスしました。
66	きやっせ	きやっせ	地域の人も子供たちもたくさん来てくれる小学校であるように
67	きらめき	きらめき	生徒達に、煌めき、強く光り輝いてほしい
68	三輝星	きらり	少子化の影響により、長年愛されて来た羽生市の三小学校が統合せざるお得ない状況となり、未来に羽 生市の代表となる人物(スター)が見出されることを願ってこの名称に決めました。
69	薫風	くんぷう	3校とも校歌の作詞は宮澤章二さんで、共通する単語は「風」と「花」でした。花が「薫る」、風が「薫る」、爽   やかな風が吹き抜ける学校をイメージしました
70	元挨	げんあい	元気にあいさつのできる学校になってほしいから
71	輝星	こうせい	羽生市内の小学校の中で1番星のように一番輝いて、生徒の皆さんが活気溢れる学校になってほしいという思いを込めました!
72	光羽	こうは	光り輝く未来のある羽生の子供達の母校になる様にという想いで光と羽生の羽で光羽小学校。 硬派(自分の信念を持ち物事の正義を主張できると言う意味)の言葉の音と合わせた。
73	昂陽	こうよう	日が登るという意味です
74	東風	こち (または、とうふう)	3校の校歌に共通する言葉のひとつは「風」でした。羽生の東に吹く風です。
75	彩富	さいとみ	輝く小学校生活は心豊かで富を得る。みんなで元気に健やかに楽しく過ごしましょうの思いを込めて、彩 富小学校と命名致しました。
76	彩ノ東	さいのひがし	合併する東方面に属する各小学校の風情と美しい思い出を忘れないようにという意味を込めました
77	彩羽	さいは	彩りのある学校生活を送ってほしい 『彩』⇒色をつける 自分の色をつけていく 羽ばたいてほしい
78	彩北	さいほく	埼玉県北部に位置する羽生市の小学校に相応しいと思った。
79	咲三	さきみ	咲三小学校にした理由は、「咲」が笑うとゆう意味なので、みんなが笑って仲達、けんかなしで生活してほしいからです。「三」は、三つの小学校が集まって、三つの小学校の名前に「み」が入っているからです。
80	桜	さくら	言葉にした時の響き、どこの小学校にもあろう桜の木、冬を越して春になったら花開く桜、6年間過ごした 小学校、桜の花を見た時いろいろ思い出してほしい願いを込めて!

る。 こ非常によく使われており、現代で
」は、桜が日本の国花という位置づした言葉という推察があります。
大人に成長できるよう願いを込め いと思いました。
ます。さくら、は、3校統一のシンボ のあるさくら"を3地区のシンホル 庭の記念日に是非さくらの苗木を すように!!!
いを込めている。 音でも馴染める 万回も書く自分の学校名は簡単な 業後も思い出になる。健康で明るく 張って欲しいという願いを込めて にしたいというのと、野球日本代表
子供達を育成して欲しいという願
ソカフトニにわぶったフカケールナ
くれるようにねがいをこめてつけま
いう思い(願い)を込めました。
マンシャー(原文・)で入りなりよりた。

No.	新校名の名前	ふりがな	新校名にした理由
89	一点	さんめい	3校の名前の小学校が合併して
09	三名	3/00/4	三名小学校にしました。
90	三和	さんわ	3校が平和に過ごせますように
91	しののめ	しののめ	羽生市の東の、朝日を浴びた茜色に染まる空(東雲)のように、明るい未来を想像しました
			井泉、三田ケ谷、村君、手小林の4つの小学校で中学は東中学校になる。羽生市でも東になるわけで東の
			雲の先には合併した3つの小学校があってもいいとおもった。
92	東雲	しののめ	羽生市の東に位置する小学校
34	木云 	(00)0)0)	東から登る陽に、照らされて、明るく元気にと願いを込めて
			羽生市の東に位置する小学校
			東から登る陽に、照らされて、明るく元気にと願いを込めて
	しらさぎ	しらさぎ	羽生市にしらさぎあり
	新井泉	しんいいずみ	普通に井泉って名前を残して欲しい。
95	新光	しんこう	新しい学校に光がたくさんそそぐ学校になって欲しいから
96	新生	しんせい	新しく生まれると書いてしんせいとしました。ここから成長していく子供達が新しい小学校で何かを学びそ
			こから何かが生まれる事もあればいいなという思いから考えました。
97	新生羽生	しんせいはにゅう	新しく生まれた学校に将来の期待を込めて
98	新泉	しんせん	子供達がみずみずしい身体と心で学び鍛えていってほしいです。困難に負けず、新しい時代を切り開いて
			いける人材を泉の如く輩出していける学舎を希望します。
99	新利根	しんとね	
			羽生小学校の復活を祈って
			合併するにあたり新しい羽生市の小学校となるから。
100			羽生にできる新しい小学校として、誰もが認知でき、使われている漢字も全て小学校のうちに習う漢字で
100	新羽生	しんはにゅう	す。
			学年が上がり、一文字ずつ学校の漢字を書けるようになることで、生徒自身はもちろん、先生、両親も成長
			の喜びを感じてほしい
101	深山	しんやま	深 友達との深いきずが入っても仲良くしてほしい。山 山に登るみたいにつらくても後からはものすごく
			すばらしいことがある
102	新令和	しんれいわ	令和の時代に誕生した新しい時代の小学校
		ずいごう	合併する学校区域内には、ムジナモで有名な水郷公園や広大な水田地帯、そして北側には、雄大な利根川
103	水郷		が流れるなど水の郷としてふさわしい地域なのでこのような中で、子供達が健やかに元気で育って欲しい
			と念願し、新しい小学校名を羽生市立水郷小学校としました。
	ļ		地元に水郷公園があり、親しみやすいと思い決めました。

No.	新校名の名前	ふりがな	新校名にした理由
103	水郷	すいごう	私たちは井泉小学校の卒業生であるため、母校の名前がなくなってしまうと聞きとても寂しい気持ちになりました。井泉小、村君小、三田ヶ谷小の3校の合併した小学校の名前を想像した時に私たちの中では幼い時に行った水郷公園の「水郷」を思い浮かべました。水郷とは漢字で書いて水の郷里と書きます。水や田園は3つの小学校ともゆかりがあり、いつまでも3校の卒業生の故郷であるような学校になってほしいという願いを込めてこの名前にしました。
104	水郷第一	すいごうだいいち	昔ながらの景色が良く、毎日自然にふれて前に進んで行ってほしいという願いをこめて、校名にしました。
105	清藍	せいあい	羽生市は、藍染めのまちなので、白い布に藍色が徐々に染まっていくように、子供達の真っ白な清らかな心の中に、たくさんの学びや知識、友達との楽しい日々で色付いていく様子から清藍小学校にしました。
106	清三	せいぞう	明治の文豪・田山花袋が羽生を舞台にして書いた「田舎教師」の主人公・小林清三からとりました。
107	千の泉	せんのいずみ	三田ケ谷小学校と村君小学校は千代田ちくで井泉小は井泉ちくで、千代田ちくと井泉ちくから漢字を取った名前です。
108	大志	たいし	大きなゆめときぼうをもって学んでほしい。明るく、えがおで、思やりを忘れない子供達になってほしい。
109	大好き	だいすき	学校に通うみんなが大好きになる小学校になってほしいから。
110	ダイヤモンド	だいやもんど	強くてキラキラと輝くダイヤモンドのように子供達もそんな風に育ってほしいと思ったからです。
	たいよう	たいよう	かっこいいから
112	地域包括	ちいきほうかつ	地域包括ケアシステムの一部として、活躍して欲しい。
113	中央	ちゆうおう	井泉小、三田ケ谷小、村君小を中心としたとき、東に見えるつくば山、とてもうつくしい山で朝日が上り1日が初まる。西に見えるあさま山、これもすばらしい山で夕日がしづみ1日が終る。そして南に見立る山は、富士山で日本1の山です。とても美しい。そして北に見える川は利根川で、とても美しい日本一の川です。そうした中心にある井泉小、三田ケ谷小、村君小を中心とした学校ですので、中央小学校となづける。
114	中央東	ちゅうおうひがし	羽生市役所を中心に考え、三校から通う生徒さんの地区が東に位置する為
115	千代泉	ちよいずみ	村君と三田ケ谷で、かつて千代田村があり、千代田中学校もありました。その千代をとり、井泉の「泉」を組み合わせて、千代泉(ちよいずみ)としました。
116	千代里	ちよさと	村君と三田ケ谷で、かつて千代田村があり、千代田中学校もありました。その千代をとり、井泉の「ほたるの里」の里を組み合わせて、千代里としました。
117	ちよだ	ちよだ	昔 千代田村だったので 羽生市に合併される前の名前から
118	千代田	ちょだ	以前、三田ヶ谷公民館の場所に「千代田中学校」があり、その名前を復活したら良いと思いました。"千代田、という文字が、長く続くというイメージで良いと思います。 村君と三田ヶ谷は、村合併で千代田村と成った時期があったから

No.	新校名の名前	ふりがな	新校名にした理由
118	千代田	ちよだ	昭和の終わり、千代田中学校が廃校となりました。今は無き田舎教師の舞台である千代田村を令和の時代に伝えたく応募しました。 永久に続くように 三田ケ谷地区と村君地区には、中学校も小学校もなくなります。とても寂しく思います。 そこで、三田ケ谷村と村君村が解体合併してから羽生市に編入合併するまでの間、千代田村だった事から、せめて千代田の名前が残ればとの地元愛を込めました。 宜しくお願いします。
119	千代田井泉	ちよだいいずみ	旧千代田地区、井泉地区の小学校が合併するとのことでその名前を活用、古き良き伝統と新たな旅立ちにふさわしい名前にしました。
120	千代田泉	ちよだいずみ	三田ヶ谷・村君地区にあった前千代田中学校の名を復活させるとともに、井泉小学校の名も残したいと考えるから。また、宮沢章二さんは井泉小学校、三田ヶ谷小学校、村君小学校、そして前千代田中学校の校歌を作詞した人物であるため、千代田中学校の名残をとどめたいと考えたから。 三田ヶ谷・村君地区にあった前千代田中学校の名を復活させるとともに、井泉小学校の名も残したいと考えるから。また、宮沢章二さんは井泉小学校、三田ヶ谷小学校、村君小学校、そして前千代田中学校の校歌を作詞した人物であるため、千代田中学校の名残をとどめたいと考えたから。
121	つばさ	つばさ	羽生→羽が生える→翼→こどもたちが未来に明るく羽ばたくイメージ
122	田園	でんえん	3高に通う子供達は利根川のほとりの田園地帯に住んでおり、利根川の豊かな恵みを受け、元気に育って ほしいという思いで名付けました。
123	東桜	とうおう	東中学へ進む子供達が、桜咲く季節に統合するので、美しい花だけでなく、しっかり根をはって、成長してくれる事を願って。
124	東光	とうこう	方位を取って子供建が光輝く様に思いを込めました。
125	東彩	とうさい	東の地区に位置し利根川や田園など豊かな自然に囲まれ、子供たちの学校生活は勿論、地域全体が沢山の彩りでいっぱいになるよう願いを込めて
126	東部	トウブ	市町村合併が行われて半世紀以上が経過したが、まだ大字名が使用されている。羽生は一つとの考えで、まず教育機関から区分名を東西南北を使用すべきと考える。なお、中学校が東中、南中とあるので小学校は部分の「部」を入れた。
127	東実	とうみ	東中学校へ進級する子供達が、一緒になって学ぶので東。そして、心も身も大きく成長して実を結ぶこと願い実としました。実は、三校の三をみと読む事を含みます。
128	東陽	とうよう	羽生市の東に位置し、新しい学校の児童たちが、東から昇る太陽の様に自分やみんなの未来を照らせる 大人に育ってほしいと願いをこめて。 羽生の東に位置し、明るく太陽の陽ざしをあびて、健康で元気に育ってほしいとの願いを込めて。 羽生の東から日がのぼる様子を想像しました
129	東羽	とうわ	羽生東の絆、東から羽ばたく

No.	新校名の名前	ふりがな	新校名にした理由
130	東和	とうわ	羽生の東に位置する3小学校が協力して一をなす思いを「和」と表しました。
131	利根泉	とねいずみ	利根川の南に位置し清らかな水と自然ゆたかな緑の中心にある小学校。
132	利根川	とねがわ	日本一広い利根川のように、子供達の無限大の可能性を利根川のように広い大きな視野で未来を見据えて成長してほしいから
			3校共に羽生市の北部を流れる利根川沿いにある場所であり、大きくのびのび育ってほしいと思いました。
133	利根川なかよし	とねがわなかよし	雄大な利根川がそばにあり、井泉、三田ヶ谷、村君の3校が集まってみんなでなかよく過ごせるよう、また 学校内もみんなで協力して素敵な学校(なかみもよし)にしていけるようにとの願いをこめました。
			すぐそばに利根川があって、羽生東の地域は利根川の景色や恵みと切り離せないと思ってます
			三校地域とも利根川に近くあるため
134	  利根	とね	利根川沿いの学校だから
154	אורנית	ا د مام ا	全国的にも有名な「川」利根川にちなんで
			井泉地区,村君地区は利根川に隣接していて
			スカイスポーツ公園もあり自然豊な場所
135	とねのはら	とねのはら	利根川に面した3地区、古くから利根川の恩恵を受けながら川沿いに広がる自然豊かな地域を表した名前にしたいと感じたためです。また、ひらがな表記で老若男女問わず読みやすいように、柔らかなイメージを持たせるため。
136	利根みどり	とねみどり	私は、現在20歳で、20年間羽生市で育ちました。出身小学校は村君小です。同級生10人、全校生徒も50人ほどと小さい学校でしたが、学校の周りは緑にあふれ、利根川でサケの放流やボート体験などのたくさんの形で自然にふれながら小学校生活を過ごすことができました。しかし、成長するにつれて、こんなに沢山の自然にふれる機会が少ない事に気が付きました。なので、小学校時代にたくさん自然の中で学んできた事は今の私にとって、とてもかけがえのない事で、本当に村君小学校で成長することがきてよかったと思っています。私の大好きな村君小は再編成されなくなってしまいますが、楽しかった思い出はなくなりません。思い出すといつでもどこでも、家に帰ってきたかのような温かい気持ちになる事、また、放流されたサケは大海原に出て、また利根川に帰ってくる。今の小学生、これから小学生になる子たちにも、いつ思い出しても楽しく、家のような温かさのある小学校になってほしい事から「利根」、羽生の自然にかこまれながら大きのびのびと育ってほしいことから「みどり」、「利根みどり」を提案させていただきます。ひらがなにした理由としては、柔らかい印象があり、元気いっぱいの羽生っ子にピッタリだと思ったからです。生徒一人一人が、自由に楽しく、最高の6年間を過ごせる事を願っています。河田市長様、ギリギリまで村君小を残してくださりありがとうございました。

No.	新校名の名前	ふりがな	新校名にした理由
137	利根みらい	とねみらい	3地域は利根川のほとりに位置し、豊かな水に恵まれ、古くより生活、産業など利根川と深く関わってきた。 恩恵だけでなく、時に災害を受けた歴史もあり、先人の苦労がしのばれる。この思いを後世に受け継ぎ、地域の特性を理解しながら郷土を大切に思う心を培ってほしいと願っている。 また、子どもたちは家庭の宝であると同時に地域の宝でもある。3地域がさらに強く結び付き、協力し合いながら子どもたちの健やかな成長を支えていけたら素晴らしいと思う。その中で子どもたちが自分の思い描く未来に向かって輝き、前進していくことに願いを込め、この名を付けた。
138	利根むじなも	とねむじなも	利根川沿いの地域であり、特にムジナモを大切にしている地域であるため。 自分たちのふるさとや何かを大切にできる優しい子たちに育ってほしい。大切なものを守るためには勉学 や体力が必要で、その基礎を培ってほしいという願いを込めました。
139	利根リバー	とねりばーしようがっこう	利根川に隣接する地域の学校であるため
	中利根羽生東	なかとねはにゅうひがし	利根川の中流にあり場所が特定しやすい自然豊かな田遠が連相される
141	なかよし	なかよし	2つの小学校と、いいずみ小学校みんながなかよくなれたらいいなておもったからです。 新しく来る人全員となかよくできるようにし。みんながくなかよくできますように。 学校のみんながゆずり合ってしんせっにしあって、なかよくしていこう、というねがいをこめました。 3地域の3校の子供達がひとつの校舎で一緒に勉学に励む事で仲良く、楽しく将来に向かって新校舎の歴史を作るように
142	仲良し	なかよし	みんなとなかよくなりたいから みんなが、なかよくするからです。
143	仲よし	なかよし	わたしがいなくなってもなかよしのしょうがっこうになってほしいからこのなまえです。
144	虹色	にじいろ	虹は、7色にひかりかがやいています。7色のようにそれぞれみんなちがった色をもって、ゆめやきぼうをも ちにじのようにかがやく未来へというねがいをこめました。
145	望	のぞみ	手許の小学生用くらいかと思いますが便利にしている広語辞典に望む1眺める2願う3あおぐとあります。 関東平野のどまん中、無限の可能性をもった小学生が大きな希望・望みをもって努力していく場にとの思いです。かな書が今時かと悩みましたが望月につなげたいので漢字です。
146	望みの里	のぞみのさと	未来にむかって、希望をもって勉学に励んでほしい。そして、巣立って他の場所にいっても古里を思いだして、人生を歩んでいってほしいと素直な気持を表現しました。
147	はなえみ	はなえみ	児童が仲良く笑顔が輝く楽しい小学校であることを願います。
148	花郷	はなさと	子どもたちが描く夢や希望が花のように咲き誇り、学校内の花壇に花を植え育てるなどをして自然に触れ、優しい心が育つような小学校になって欲しいです。 また、大きくなっても故郷・羽生を忘れずいつまでも大切に思う大人になって欲しいという思いを込めました。
149	ハナミズキ	はなみずき	羽生市のシンボル
150	羽生あい	はにゅうあい	藍染の町であり、羽生に対する地元愛を掛け合わせて、羽生名産地元愛を込めて考えました

No.	新校名の名前	ふりがな	新校名にした理由
151	羽生きらめき	はにゅうきらめき	児童のみんなに耀いていてほしいから。
152	羽生さわやか	はにゅうさわやか	生徒が爽やかに学業、運動出来る様に
			解りやすい。羽生の小学校だから。
152	羽生	はにゅう	わかりやすいから。
155	初生	141CW J	少子化に伴い3校が廃校になり、地域の過疎化が進むが、市への愛着心を呼び起こすべく原点に立ち返り
			羽生というネーミングを盤石なものとする為。シンプルイズベスト。
15/	羽生第1	はにゅうだいいち	羽生市の三地区が統合される小学校なので、地名を残して 「羽生第1」小学校と考える。今後さらに他地
154	初生另1	はにゆうだいいら	区で統合がある場合「第2」と付ければ「ナンバースクール」的になる。
155	羽生水郷		水郷公園に近いこと
156	羽生井泉三田ヶ丘	はにゅうせいせんみたがおか	羽生の複数の学校をまとめたので最初に羽生をつけそしてその後各学校の名前を入れました
		_	「羽生市」の頭文字「羽」を見ると子供達が未来に向かい羽ばたく様が思い浮かび、鳥のように未来に羽ば
157	羽生つばさ	はにゅうつばさ	たく子供達のための新しいまなびや(学舎)には子供達への「つばさ」を持って羽ばたいて欲しいとの願いを
			込めて、『羽生つばさ小学校』と命名しました。
158	羽生利根川	はにゅうとねがわ	日本一広い川の利根川にちなみ、広い心を持った子供に育ってほしいという意味を込めました。
		はにゅうとねっこ	  利根川に近い3つの小学校が合併し、児童がこれまで以上に元気に通えるようにという願いを込めて名付
			けました。
159	羽生とねっ子		「羽生とね小学校 という名前も考えましたが、インパクトに欠け、イキイキとした感じが伝わりにくいので「と
			ねっこ」としました。前に「羽生」を付けたのは、加須等他の利根川付近の地区との差別化を図るためです。
100		1112 2011	
	Ha!new!!の里		ふるさとはにゅうを大事に想い、新しいことをたくさん学べる小学校になってほしい
161	羽生ひがし	はにゅうひがし	羽生の東に位置して3校の小学校の集合なのでひらがなで『ひがし』3文字にしてみました
			東にあるから。南小、北小もあるしシンプルに東小。
			羽生市の東側の方に有る小学校だから
			地域的に
			羽生市の東側にある
			どの世代も覚えやすい。新しくなってしまう寂しさではなく、あえて昔からありそうな名前にする事で、過去
162	羽生東	はにゅうしひがし	の長年の歴史を繋ぐ、そしてこれから未来に永年繋いでいってほしい思い。
			羽生市には北小、南小があります。井泉、三田ヶ谷、村君地区は東地区にあたるため
			北小、南小に続くので統一感あって良い
			羽生市の東部に位置し、旧三校の名前に片寄らない名前です。太陽の昇る如く、輝く勢いを持つ学校に
			なって欲しいです。
			羽生市立東中学校区内に位置する学校である。東雲の如く飛躍し続ける学校を願い羽生東小学校と名案   した。
			$\cup$ / $\subset_{\circ}$

No.	新校名の名前	ふりがな	新校名にした理由
			シンプルで覚えやすく、羽生の東部にある為。
			羽生市内の南方面には羽生南小学校、北方面には羽生北小学校という校名です。東方面3校の再編成の校名は、地名ではなく、羽生東小学校という校名が最適と考えます。3枚の児童が楽しい学校生活が送れると良いと思います。羽生東小学校卒業後は東中学校に入学する児童が健全な生徒になれますよう願っています。 いずれは羽生東中学と小中一環校になるから
			羽生市には「北小」「南小」があります。位置的に東にできる小学校なので東小学校が良いと思います。
			初生中には「礼か」「歯か」がめります。位置的に来にじさる小子校なので泉小子校が長いこ芯によす。 わかりやすいことが1番と思います。
			北小、南小があり羽生市の東部にある学校なので羽生東小がいいと思う。
			市内に北小学校と南小学校があり東小学校があってもいいのではないかと思いました。
	羽生東		・羽生北小や羽生南小があるのに、羽生東小はないので、せっかく合同になるのであれば、羽生東小にし てもいいのではないかなと思ったため
		はにゅうひがし	・3つの小学校が合同となるため、子どもたちは多少なりとも不安はあると思う。全員が平等な関係で過ごしてほしいと思い、羽生東中学校もあるため、羽生東小学校という校名が良いと思ったため
			羽生市の東側に位置するため
162			羽生市を背負ってほしいし、方角が南北とあるから。
			羽生市の東部に位置しているので
			北、南小学校があるのでわかりやすく東がいいと思いました。
			・井泉中、千代田中が羽生東中学校となった歴史があるので、「羽生東」かなと思いました。 ・NHK連続テレビ小説「らんまん」に絡めて「らんまん小学校」とも考えたのですが、東小学校(羽生市内の地域的に東)と考えました。
			近くに、東中学校が有る為。
			わかりやすい
			地区名を名前にしずらいから
			奇をてらった名称や、禍根を残しそうな地名ベースの名称よりも、羽生東中学校とほぼ同じ学区ということで(手子林の有無はあるが)、無難に定着しそうな名称を提案したいです。また、既に羽生北と羽生南もあ
			り、違和感なく受け入れられると思います。
			北小学校、南小学校と関連した名とする
			わかりやすく又新しい出会う子供達を 朝日を東として輝いて欲しいから??
			北、南があるから

No.	新校名の名前	ふりがな	新校名にした理由
	羽生東	はにゅうひがし	羽生の東に位置する小学校が集まっている事。 井泉・三田ヶ谷・村君の子ども達にとって東中学校という言葉には馴染みがあるので新しい言葉の入る学校名より子どもたちがしっくりくるのでは、と思う。 いずれ東中学校にあがる小学校の児童達なので。 自分の通っていた小学校名がなくなる淋しさはとても大きいと思うので、子ども達が違和感の感じない名前がいいと思う。 羽生北小学校、羽生南小学校に次ぐ羽生市の東側にある小学校であることから。 羽生北小学校、羽生南小学校がある関係から「羽生東小学校」が望ましいと思いました。 羽生東中学校と小中一貫教育を行うならわかりやすい方がよいと思われる 羽生市には、北、南小学校があるので、東小にする事が一番自然だと思うから。 シンプルイズベスト 北小、南小もあるし。 羽生東中学校に合わせたら羽生東小学校が妥当だから。 羽生市の東側を代表する立派な小学校になってもらいたいから 井泉、三田ヶ谷、村君小学校の児童は、東中学校への進学(学区)だから。 羽生市には、羽生北小学校や羽生南小学校があり、この2校は、羽生小学校が分かれて2校になったと聞いています。今回、3校合併にあたり、東中学校への進学地区なので、羽生東小学校が羽生市としてのバランスも良いのではないでしょうか。 東のほうだから 羽生市小学校のではないでしょうか。 東のほうだから 羽生市の東に位置する3校ということ。羽生東中でやでそれに中学校も東中があるののでいいと思います。 羽生市の東に位置する3校ということ。羽生東中に進学する小学校区の小学校という事で違和感がなく自然と馴染みやすいから。 羽生市の東に位置する3校ということ。羽生東中に進学する小学校区の小学校という事で違和感がなく自然と馴染みやすいから。 羽生市の東に位置する3校ということ。羽生東中に進学する小学校区の小学校という事で違和感がなく自然と馴染みやすいから。 羽生市には北、南と小学校名がつけられているが東の小学校があってもいいかなと思ったことと地域的にも羽生東中学校に行くことになるのでちょうど良い。 中学校は東中学校なので 私は地元出身です、現在の北小学校です。 当時は市内には1校でしたが人口増加により北、南小になったと認識しています。 校名に込めた思い?シンプルに東小学校が誰もが納得する校名だと応募します。 東中学校の学校の区域だから羽生の東側を代表する小学校になってもらいたいから。 大人も子供もわかりやすい

No.	新校名の名前	ふりがな	新校名にした理由
163	羽生東総合	はにゅうひがしそうごう	東の学校がまとまった学校という事で東総合としました。
164	羽生ふるさと	はにゅうふるさと	小学校の思い出がいっぱいつまる。羽生をふるさととしていつまでも心に残っていてほしい。
165	羽生北東	はにゅうほくとう	三つの心が一つになれば
166	羽生緑	はにゅうみどり	①利根川の恩恵を受けた緑豊かな地域であるため ②誰にでも学校のイメージが伝わる・響くようシンプルな表現しました ③三つの小学校から良いとこ取り→三取り→緑
167	羽生みらい	はにゅうみらい	合併により未来、将来的にももっと輝いて欲しいから   子どもたちの明るい幸せの未来を創造し育て上げる学校の意味
168	羽生未来	はにゅうみらい	三田ヶ谷の「み」、村君の「ら」、井泉の「い」各小学校から文字を取り、新しい羽生の未来の小学校の気持ちを込めたいと思いました。
169	羽生むじなも	はにゅうむじなも	ムジナモがこの地域で有名で、親しみやすく、覚えやすい名前だと思ったためです。
109	が生むしなも	はにゆうむしなも	三田ケ谷で保存していること、もっとむじなもを広められる。
170	羽生ムジナモ	はにゅうむじなも	羽生市がムジナモの自生地ということで
171	羽生令和	はにゅうれいわ	令和に開校される為 新元号の「令和」は「Beautiful Harmony」「人々が美しく心を寄せ合う中で、文化が生まれ育つ」「令は清々しく美しい」 「和は調和」を意味していると言います。 諸説ある様ではありますが。 羽生市で3地域の子供たちが統合し新小学校に集い、令和時代の担い手として頑張っていってほしいと考えます。 令和になって初めて新しく生まれる小学校だから。こども達が令和という時代にのびのびと育って欲しいという期待を込めて。 令和になって初めて誕生した学校なので
172	翔輝	はばたき	小学校に通う全ての子供達が、生まれ持った才能を生かして、自分らしく社会で活躍できる様願いを込め  ました
173	坂東	ばんどう	日本三大河川の1つ流域面積日木一の大河利根川、そこに接する地域の小学校、利根川のように大きく成長してもらいたいという願いを込め、利根川の別称である坂東太郎の氏をいただき、坂東小学校、校名に相応しいと思います。
174	ひがし	ひがし	東地区の学校が1つになったので。ひらがな表記の「ひがし」の方が親しみがあって温いイメージなので小学校の校名にぴったりだと思いました。
175	東	ひがし	羽生の東にあり、適当だと思う。 覚えやすいから。 中学と学区が同じになったらいいと思ったから。

No.	新校名の名前	ふりがな	新校名にした理由
			東の区域にあるため、北小南小があり東小と、覚えやすいと思う。
			先に合併になった近隣の中学校が東中学校なので小学校も「東」をつけるのが妥当かと思います。
			井泉、三田ヶ谷、村君小学校は、手小林小学校も含め、東中学校に行く生徒が集まっているから。
			羽生市は、北、南小学校とあるので、ここだけ他の名前にしては、不自然です。
			東だから
			わかりやすいと思うから
			①校名案「東小学校」 ②校名案理由 羽生市はその地域に合わせた学校名があります。北小学校、南小学校、西中学校、東中学校、南中学校とあります。村君小学校、三田ヶ谷小学校、井泉小学校は東の方面に設立されている為
			みんなが東中学校にいくからです。
			言いやすいからです、あとはかん字ひらがな、カタガナで、かきやすいとおもったからです
			安定
	東	ひがし	はにゆうしのひがしにある、3つのしょうがっこうのみんなのこころがあつまったしょうがっこうになってほし い
			中学校が東中だからです。
175			羽生に、みんなたのしくらせる小学校にしたい。羽生には東小学校がないから
1,0			わかりやすいかなっと思いました
			東中学校があって東小学校がないからいいんじゃないかと思いました。
			三校とも東中にいくからです。
			市内で一番東の校区になると思われるためです。
			3校が羽生市の東部に位置している為
			中学校に合わせて、方角にした方が、場所もイメージしやすいし、小学生にも覚えやすい(書きやすい)と思います。
			東中学校の範囲内にあり羽生の東にあたる為
			○新しい小学校の卒業生は東中学校に進学するので「東小」とした方がわかりやすり。ひがし「東」は井泉
			小、三田ヶ谷小、村君小の地区にこだわりがなく中立である。ひがし「東」は太陽が昇る方角であり縁起が
			よい。新しい学校の発展につながる。
			羽生市の東地区にある3つの学校なので。
			羽生市の東部地区に位置する小学校の合併であり、上部に東中学校があるため、それらを考慮し、新しい
			小学校名を羽生市立東小学校としました。
			羽生市には北小学校、南小学校があります。
		1	東小学校としました。東中学校もあり馴染みやすいと思います。

No.	新校名の名前	ふりがな	新校名にした理由
			羽生市の東側にあり、北小や南小があるので親しみやすいと思いました。
			羽生は東西南北のつく学校名が多いのでわかりやすい
			羽生市には東西南北を使用した学校名があり、南小学校・南中学校は、今回統合される学校のお手本となる校名だと思います。三校の所在は東にあり、小学校を卒業後は東中学校に進学することから、一貫性を考え、校名は「東小学校」が良いかと提案いたします。
			羽生市の東部に位置し東から陽が昇るように子どもたちが生き生きと輝いて学校生活が送れますよう願いをこめて
			北小、南小があるので、東がぴったりだと
			井泉小:三田ケ谷小・村君小の頭文字を取って三井村にしようとしましたがおぼえにくいので北小、南小、 西小と言った様に方位を取って東小学校にした方がおぼえやすいのではないかと思い東小学校にしまし た。
	東		羽生市には、北小学校、南小学校があります。中学校は、現在、井泉、三田ヶ谷当に村君、手子林小学校が、東中学に上がるため井泉、三田ヶ谷、村君の三校だけになるけど東小学校としても良いのではと思います。
			南小学校から南中学校東小学校から東中学校
175		ひがし	羽生市の東に住んでいる子供たちが通う学校だから
110			東中があるから
			シンプルに東中・北小・南小、西中南中とあるので
			羽生市の東にあるし、3校に公平だから。しかも、おぼえやすい
			市庁舎を中心とした街中に隣接した井泉小学校を利用され、村君小、三田ヶ谷小、合併した三校が同じ方角に位地しており、共に理解を得られると考えまして名付けました。
			北小、南小があるので東小はどうですか、覚えやい。
			将来的に東小→東中という小中一貫感がありわかりやすいから。
			東小学校が無いから
			北小、南小があるなら東小でしょ!!
			羽生市の学校名のバランスを考慮しました。
			太陽が登る方角の「東」子供達が光り輝くような、そんな学校になって欲しいから
			羽生市立東中学校があるように羽生市立東小学校があっても良いのかなぁと思いました。東からのぼる朝日のような、明るくたくましい子に育っようにこの名前にしました。
			地理的に
			わかりやすいかなっと思いました
			北南有り、東が無いから

No.	新校名の名前	ふりがな	新校名にした理由
			東中学校があるからです。あとこの3つのしょう学校が東中学校にいくせいとだからです。
			北と南はあるけれど、東はなかったので
			東中学校に通う子ども達だから。その他に手子林小学校も、東中学校に通うけれども、南中学校に通う小学校が、南小学校の子ども達に限らない事から、不自然では無いと考えました。
			井泉小・三田ヶ谷小・村君小とも今中学校は東中に行っています。それに市内には、北小・南小と方角の字がつけられている学校がある。それに合わせて考えると東小学校がいいと思う。
			もともとあった3校が通う中学校が東中の為 わかりやすく、覚えやすくと思いました。
			東中に通う生徒が多いので、分かりやすいように考えました。
			シンプルに北小学校と南小学校があるので位置関係から決めました
175	東	ひがし	北小、南小があるから
			東にあるから
			東に位置するから
			東中学校と、小中一貫校になるから
			北、南小とあり、東中に進学するのにもわかりやすいかと思ったため
			羽生で北小、南小はあるけど、まだ東がなく、ここの地域はちょうど東にあるため。
			羽生市の東部にあり、羽生市立東中学校があるから
			羽生市の東部地域に位置する3地区の学校が合併するとのことで、わかりやすく、覚えやすいこの名前を推挙いたします。
			東中学校に進学していくことを思うと
			東地区の小学校が統合される為
176	東あさひ	ひがしあさひ	1既存北、南小学校がある。2羽生東エリアの統合による太陽の恵をいっぱいにいただき、大きな希望と未来に輝く人生を歩んでいく学舎としてなるように・
177	東いずみ	ひがしいずみ	東は中学校があり、いずみ(泉)は良いこと楽しいことが湧き出ると思うから。
178	東さくら	ひがしさくら	羽生市内には、北小学校と南小学校がありますので、位置的に東)になります。さくら"は三校統一のシンボルツリーとして、記念樹として、校庭に植樹して欲しいです。優しいイメージのあるさくらを三地区のシンボルツリーとして、地域の皆さんに愛されますように!!そしてこれからの家庭の記念日に、是非さくらの苗木を植えて頂き、井泉・三田ケ谷・村君地区が未来さくらでいっぱいになりますように。
	東大地	ひがしだいち	○既存の北、南小学校があること。○井泉・三田ヶ谷・村君の地域名がなくなったことから広大な大地のもとに子供達を育くんでいただくことから、大地を加えた。大地を愛し大地に愛される人になって故郷を思う人になってもらいたい。
180	ひがのぼる	ひがのぼる	羽生の東に位置していて太陽が昇るように明るく元気なという意味

No.	新校名の名前	ふりがな	新校名にした理由
181	ひかり	ひかり	東に位置し、太陽の光を浴びて、元気に健康に登校して欲しい。ひらがなで1年生でも書ける。
101	0 14 )	0 % )	学びに光を与える学校名
100	H 1		東方から日が登るから
182	日の出	ひので	羽生市の東に位置しており、日の出の様に羽生市を強いては日本社会を照らして欲しいとの気持ちです。
102	ひばり	ひばり	きれいな名前が良いと思ったから
165	しなり		春をつげる鳥と、新校のイメージが合っているから
	ひまわり	ひまわり	明るく素直な子供達が学ぶ小学校にふさわしいと思う。
184	日和	ひより	日和は、晴れたよい天気。晴天。また、なにかをするのに、ちょうどよい天気。ということで、イメージが良いかと考えました。
185	風花	ふうか	3校の校歌は宮澤章二さんが作詞で、3校とも共通する言葉は「風」と「花」でした。風に向かって、がんばる子どもたちの名前をつけました。
186	藤	ふじ	大天白神社の藤が有名であり、住所が藤井なので、ひと文字がおぼえやすいので藤小学校と考えました。
			藤の花に因んで名付けました。学校のキャラクターは藤を元に作られたふーちゃん^_^;
187	藤井	ふじい	藤井にあるから。
188	古里	ふるさと	幼い頃、電車の窓から初めて見た羽生の風景は 緑一面絨毯のような美しい田んぼでした。 生まれて初めて蛍を見たのも羽生でした。 「古里」という言葉に、私は優しさと温かさを感じます。井泉 三田ヶ谷 村君には、そんな素敵な日本の田舎 の原風景のような場所が沢山残っていると思います。田山花袋の小説「田舎教師」の舞台となったまち羽 生。学舎で優しく温かい子供達が育ってくれたらとの願いを込めて考えました。

No.	新校名の名前	ふりがな	新校名にした理由
	風和里	ふわり	3つの観点で新たな学校づくりを目指してほしいと考え、新校名にあてました。 「風」風通しのよい学校づくり ※常に学校の情報を開示・発信し、児童生徒の様子や学校の特色を外部に知ってもらうことで、地域全体で子どもたちを見守り育てる環境を整える。 ※利根川に隣接した自然豊かな羽生の風にもまれ、「羽生っ子」として心身ともに明るく元気にたくましく育ってほしい。 「和」互いに尊重し敬い合える人間関係づくり ※個性を認め合うことは、自分自身を知り肯定することにつながる。ノーマライゼーションやインクルーシブに基づいた考えや行動ができる豊かな人間性を培ってほしい。 ※6年間の学びの中で、さまざまな経験や縦横のつながりを通してコミュニケーション能力を養い、思いやりのある人に成長してほしい。 「里」地域に根ざす人づくり ※3つの里(地域)の子どもたちが通う新たな学び舎で、郷土への愛着を深め、将来羽生のまちを発展・構築させる幅広い人づくりを推進する。 ※体験や交流活動を通して羽生の文化を大切にする心を養ってほしい。 子どもたちの成長とともに、学校や保護者、地域が一体となった特色ある学校のご発展を祈っています。子供たちがのびのびと成長する過程を見守れる一員となれましたら幸いです。
190		へいわ	ウクライナとロシアの戦争が未だ続いていて、心を痛めている人が沢山いると思うので名前の通りに児童 のみんなも平和に過ごしてほしいと思いを込めました。
	宝蔵寺	ほうぞうじ	天然記念物ムジナモ繁殖地の宝蔵寺沼の名前を織り込みたい。
	1北埼羽生東		埼玉県の北部にあり県内ではすぐわかりやすい場所
193	北東川	ほくとうかわ	北と東にある小学校と、とね川が近いので、この名前にしました。
194	ほたるの	ほたるの里小学校	実際に、近くに発戸のほたるの里があるし、ほたるが数多く集うような、自然にあふれ、きれいな水が流れる地域で、この恵みを、未来の子どもたちにも継承すべきと思ったから。
195	三井村	みいむら	三と井と村 それぞれの頭文字を取って、三っつのチームがまとまって一つになり、一丸となって今後の発展に繋げていきたいという想いを込めまして。 三校の漢字を一文字づつ入れてみました。 3校の頭の漢字を使いました。 旧名がどんな名前かを、思い出しやすい。

No.	新校名の名前	ふりがな	新校名にした理由
	三円	みかど	①三について  井泉・三田ヶ谷・村君小学校という3つの小学校から成ること、また、各小学校とも、多くの人の思い出がつまっている素敵な場所だと思うので、新しい校名になり、以前の各小学校の面影が全くなくなってしまうと、無かったことのように感じられて、私自身もそうですがとても悲しいし、新しい校名なり通う子どもたちにも、『三つの小学校という存在(歴史)があってこの小学校が出来たんだよ』と親から子どもへでも、地域のおばあちゃん、おじいちゃんから子どもへでも色んな形で語り継がれていけばいいなと思うからです。 ②円について  3つ小学校が円のように一つになったという意味と円は縁とも捉えられ、3つ小学校が一つになるという縁、各地域から集まるということで、出会いの縁、子ども同土の縁、子どもと先生の縁、保護者同士の縁、先生と保護者の縁、地域の人たちとの縁色んな縁が生まれてほしいという意味を込めました。また、近年、不登校の数も増加傾向にあり、1人で抱え込んでしまう子どもたちが多くいるのではないかと思います。だからこそ、子どもたちに、「1人じゃないよ。つながっているよ。大丈夫だよ」というメッセージを校名を通して伝えたいと思いました。 ③「三円について」 「みかど」ではなく「さんえん」とも読め、校名を聞いた大半の方々は、「三円(さんえん)じゃん、ちょっとダサくない」などと思うと思います。しかし、逆にその方が印象に残りますし、いずれ人々の間で「さんえん」と略され、校名がどんな形であっても愛されていけばいいなと思いました。また、「みかど」」さんえん」ともに言いやすく親しみやすさもあるのではないかと思います。
	三輝	みき	3つの学校で、三、更に輝いてほしい。小学校3つの成り立ちをみて総合的にいいとこを更に伸ばしてほしくてつけました。
	未来	みくるしょうがつこう	未来を背負う子供達を育てる小学校
199	三咲	みさき	三つの小学校の生徒たち、これからみんなで花開きますように。という思い。
	美郷	みさと	利根川・広大な田園風景。ムジナモ自生地の水郷公園。美しい、郷を未来にも引き継いで貰いたく命名し  ました。
201	みずき	みずき	みたかや、いいずみ、むらきみ。

No.	新校名の名前	ふりがな	新校名にした理由
202	水田	みずた	統廃合される3校は、周りに利根川や水郷公園といった、水に恵まれている場所にあります。また、統合後の新小学校として開校する現井泉小学校は、周りに田園風景が広がっており、自然豊かな場所であることから、この新校名といたしました。
203	水の郷	みずのさと	井泉、三田ヶ谷、村君の3地区は、羽生市の中でも利根川や水郷公園に親しみの深い地区であるため。利根川の土手の広く涼しい景色、3地区に多い水田の風景は、成人し、地元に思いをはせるときに思い出される壊かしさがあるため。 「藍」の字を含めるか悩みましたが、羽生の中での3地区の地域性を考えると、「藍」より「水」「郷」がより、なじみがあると思いました
204	瑞穂	みずほ	理由は4点あり、1点目は羽生市の偉人、清水卯三郎の別名である"瑞穂屋卯三郎"から。2点目は稲穂が美しくきれいな地域を表現。3点目はアルファベットに直すと"MIZUHO"となり、M=三田ケ谷・村君、I=井泉を表し、3校統合の象徴となる。4点目は"瑞"は「めでたいしるし」という意味であり、こどもたちの健やかな成長を見守る意味を込めた。
205	三田村井泉	みたむらいいずみ	何年経って合併前の小学校の名前を忘れないでほしいという願いからです。
206	光泉	みついずみ	①井泉小学校に統合することとするため、泉を残した ②「将来に向かい、光輝く生徒を泉が湧くごとく創出する学校」という思いや願い、目標を込めている
207	三井村	みついむら	三校の頭文字をくっつけて仲間になった強調を 合併ということなので、思い出として3校の文字を1文字ずつ入れました 三校の字を入れた。
208	三羽	みつば	三つの小さな羽(小学校)が合わさって一つの大きな羽になり、どんどん成長したらいいなと思いこの名前にしました。 三つの小さな羽があわさって大きな一つの羽のようにどんどん成長してほしいと思ったからこの名前にしました。 三つの小さな羽(小学校)が合わさって一つの大きな羽になり、どんどん成長したらいいなと思いこの名前にしました。 3つの小学校の三と羽生の羽で三羽三葉と似せている 3つの羽(3つの小学校地域)から成り立つ新しい小学校に生まれ変わった為。
209	三つ葉	みつば	緑豊かな羽生市です。幸せて願いなから、クローバーの様に3枚が仲良く過ごしてにほしいと思い「三つ葉小学校」などいかがでしょうか? 三つ葉のように3校が合同になる事でこれからもみんな仲よく勉強や運動かできるように。 三っの小学校が合うから。中学校になった4校の卒業生がいって、幸福になって学校に行ってほしいから。 中学校が四っ葉だと思ってレベルアップをかんじてほしいから。

No.	新校名の名前	ふりがな	新校名にした理由
210	三つ羽	みつば	3校の生徒さん達が、それぞれに夢と希望を持って小学校に入学し、羽の様にそれぞれの個性を生かし羽ばたいてほしいと思います。「羽」→「ば」と呼ばせます。例「手羽先」てばさき
211	三花	みつばな	3つの花が1つの大きな花になって成長していくように 3つの学校が合わさって、大きな一つの花のようにせい長してほしいから。 3つの学校ががったいして大きな花になるから。
212	三又	みつまた	3校が集まった小学校なので
213	三友	みとも	3つの小学校の子ども達が、友に仲良く学び成長して行くことで、3つの地域にもそれが拡大し更に広がって行く願いを込めて。
214	緑	みどり	三田ヶ谷、村君、井泉地区は緑豊かな田園風景に囲まれ、北には大河川の利根川、南には中川や平行するように葛西用水、南北には3本の用水が流れている。点在する住居には屋敷林が江戸時代の歴史感じ、またそれぞれ工夫された庭園は自然の美しさと合せ地域全体が緑豊かな自然環境を創出している。また「田舎教師」の作者(田山花袋)も言っているように、この地域は自然の豊かな場所であり沢山の植物が生え緑の多い地域である。このように草木が多く自然環境の豊かな地域であることから「羽生市立緑小学校」を提案させて頂きました。 3地域共田園にそして深縁に囲まれ育ってきた子供達が仲良く学び将来の夢に向かって進んで欲しいです。
215	みどり	みどり	統合される三校の名前の中にはいずれも、「み」が含まれております。そのため、新校名の中にも共通点である「み」を含ませたく思いました。そして意味ですが、まず最初の「み」には、三つの学校としての「み」や、みんなの「み」、実としての「み」の意味があります。次に、鳥のように羽ばたいて巣立って行ってほしいという意味の「とり」、そして、のどかで緑豊かな田園風景が広がる羽生で、緑の芽のように健康に伸び伸びと育ってほしいという願いを込めて、ひらがな表記で、みどりと致しました。ご審議頂けましたら幸いです。※もしも行政上不都合な点がありましたら漢字表記で「緑」小学校としても構いません。よろしくお願い致します。
			羽生市の中でも井泉・三田ヶ谷・村君地区は田園風景が広がり、緑の多い地区です。その緑多き豊かな自然の中で子供たちがのびのびと学び成長して欲しいという想いを込めました。 ひらがなのみどりという言葉はフレッシュ、優しい、明るい、未来等のイメージがあり、親しみやすいし、不快感が全く無いから。
	緑ヶ丘	みどりがおか	自然が豊かで、田園風景が広がる地域であり、近くの利根川土手を丘と表し、緑ヶ丘としました。
217	みどりヶ丘	みどりがおか小学校	自然溢れる、農業も盛んに行われていて、連帯感があり、ちょっといい小学校
218	緑川	みどりかわ	利根川の水に恵まれ、自然環境のよい緑多い地域なので、児童達が今後もよい環境の中で健やかに育ってほしい。

No.	新校名の名前	ふりがな	新校名にした理由
219	緑音	みどりね	田んぼや畑の「緑」の中に、元気な生徒の声を「音」として、自然を大切にし楽しい学校生活になることをねがってつけました。
220	みどりの里	みどりのさと	井泉、三田ヶ谷、村君は他の小学校よりも学校周辺が特に自然豊かなので共通点の『みどり』を入れた。
	みどりの東	みどりのひがし	市内東部にあり、緑豊かな地域にあるから
222	三村井	みむらい	3校それぞれの頭文字を取って、年月が経っても編成によって出来た学校である事を忘れない様に。
223	三村井	みらい	三田ヶ谷小、 <b>村</b> 君小、 <b>井</b> 泉小で使われている名前の漢字を一文字ずつ使い、前途洋々たる未来を願うため
224	三幸	みゆき	3校が合併して皆が幸せな小学校生活を送れることを祈って。
			みたかや、むらきみ、いいずみ。
225	みらい	みらい	三田ケ谷小の「み」村君小の「ら」 井泉小の「い」 各小学校の名前から、一文字づつ残して新しい学校を築いてほしい願いから、あえてひらがなの名前にしました。 併合する三田ヶ谷、村君、井泉の1文字すつ入れた「みらい小学校」とした。未来のある子供を育む小学校という意味がある。平彼名にしたのは後世に3校が併合したことが判るためである。 みたかや、むらきみ、いいずみ。みらい。学校名は地域を連想させるものが多く、それぞれの学校にどこかでつながる校名にして残したかった。子どもたちの未来は無限だから 三田ケ谷の「み」村君の「ら」井泉の「い」3校の文字を取って未来に羽ばたく子供達に育つ様願いを込めて考えてみました。 新しい校舎、新しい友達、未来へ向かって進んで欲しいと願い。 未来に向かって進む学校名  ③弦がひとつに  輝く未来へ  ●子ども、地域、学校がさらに層厚く
226	未来	みらい	三田ケ谷小 村君小 井泉小のひらがなを読みこみ、未来に向かって羽ばたくように 私も地元で産まれ地元で育って来たのに少子化の為に統合され在校生、これから生まれてくる子供達の 事を思い「未来」にしました。 子供たちと地域の未来のために考えました
227	美藍	みらい	羽生市で初めての合併で、これからの未来につながることと、藍染めの藍を合わせて美藍(みらい)という名前にしました
228	みらい東	みらいひがし	三田ヶ谷、村君、井泉のひらがなひと文字を入れて三校みらいに向って進んで行ける様にとの思いをこめて。小学校、北小、南小があるので東をくわえました。
440	みらい(未来)東	ヒガシ	3小学校の将来が明るい未来を導く様に、みらい小学校にしました。(東地区) みたかや三田谷小、むらきみ村君小、いいずみ井泉小

	新校名の名前	ふりがな	新校名にした理由
229	未来東	みらいひがし	子どもたちの限りない可能性を秘めた未来と羽生市の東地区を組み合わせました。
230	みろく	みろく	田山花袋著田舎教師のモデルとなった小林秀三が教鞭を執った三田ヶ谷、村君、井泉3か村組合立の弥 勒高等小学校より
231	弥勒	ミロク	田山花袋の小説「田舎教師」に登場するこの名前、今一度、表舞台に登場させたい
	弥勒	みろく	魅力 みりょく 古くからある地域名 田舎教師の小林秀三が勤めた学校の名前で、羽生の有多な小説を地域の人に知ってもらいたい。また、地域を誇りに思う気持ちを持ってほしいと願いをこめて 田山花袋の田舎教師の赴任地、弥勒高等小学校にちなんだ 明治34年に田舎教師のモデルの小林秀三は、三田ヶ谷、村君、井泉3か村組合立の弥勒高等小学校に赴任した。内心に愁いを抱えながらも、真面目な秀三は、生徒にたいへん慕われる教師であったことを知り、この名前が1番マッチしているかと思いつけました。 小説「田舎教師」が歩いた街だから 羽生にゆかりのある地名である 羽生の地名を残したいと思いました。 地図を見ると3校の中間にある地名だったので… 羽生は明治の文豪田山花袋の代表作「田舎教師」の舞台になったところです。その主人公のモデル、小林秀三の勤めていたのが高等弥勒小学校です。昔の地名が次々と消えていく現代、弥勒という地名は大事にしたいと思います。
233	三和	みわ	いいずみ・みたかや・むらきみ。みのつく3校が合わさった(和する)の意味です。和の意味は、調和する。仲よくすること。互いに相手を大切にし、協力し合う関係にあること、やわらぎなど・・・色々あります。子供たちが個々に和を考え、思い出すきっかけとなることを願って「和」の字を用いました。
234	村井三	ムイミ	村君小学校 ム村 井泉小学校 イ井 三田ヶ谷小学校 ミ三 小学校
235	ムサシ	むざし	はにゅうでゆうめいなさかなの名まえがムサシトミヨという名まえ。そのムサンをとってムサシ小学校と名まえにしました。
236	むじな	むじな	羽生市を代表とする生き物を由来にし、自然を大切にして欲しいと願いを込めました。 羽生市のイメージキャラクターのゆるキャラのムジナもんのようにみんなに親しまれる名前にしたいと思い 応募しました。
237	むじなも	むじなも	むじなもは、羽生市を代表する国の天然記念物でがっぺいする地域になじんでいるからです。 ムジナモの自生している場所なので、広く知ってもらいたい。 羽生でむじなもを大切に育てている地域で子供たちも大切に育って欲しいからです 花言葉の待ち続ける恋から。待つ事で成功する事もある。忍耐の大切さを学んで欲しい。

No.	新校名の名前	ふりがな	新校名にした理由
	ムジナモ		羽生を代表するムジナモを学校名にしたら知名度は有るのかなと思います。
			羽生が誇るムジナモみたいに、子供たちに誇りを持って学んで欲しい
			羽生市のシンボルになって欲しい
		むじなも	日本で唯一のむじなもの自生地である宝蔵寺沼周辺の小学校なので、子どもたちと同様に、地域で大切
238			に育てていく宝物と考え、この名前を付けました。
230			日本でここにしかないというムジナモを、保存会の方達と、教わりながら校内の池でも大切に育てたり、地
			域との関わりを持つことで人を大切にしたいという気持ちを広げ、貴重なムジナモが生きている地域や育
			てている学校を誇りに思うことで環境も大切にする気持ちを育て、ポイ捨てする生徒など1人もいないなど
			で有名になり、そんな大人になっても目慢できる学校になって育った場所を愛して、環境を保護して、全国
			へ波及させて、未来を守っていけるようになったら良いのではないかと思います。
	むじなも祥	むじなもしょう	むじな藻の発祥の地であるため。
	ムジナモの郷	むじなものさと	学区がムジナモ生息地の辺りなので
241	むじなもの森	むじなものもり	羽生市を代表する小学校となるように。
			羽生名物だから
242	むじなもん	むじなもん	羽生で有名
	404070	303070	羽生といえば、なので
			井泉・村君・三田ケ谷でイメージするのは綺麗な青空と水田そしてムジナの生地から考えました。
243	ムジナもん	むじなもん	羽生市に自生する天然記念物のムジナモ。そして子供達の大好きな羽生市のキャラクターなのでふさわし
	, , , ,		いと思います。
	むじまもん	まじなもん	地域に合った名前かと思った
	村井ヶ谷	むらいがや	村君、井泉、三田ヶ谷、を組み合わせました
	明幸	めいこう	子供たちが明るく幸せに通える学校であってほしいと思いました。
247		めいしょう	何の時代でも、どのような環境でも、元気で明るく正しい人生を歩んでほしいと願います。
248	明智	めいち	優れた学問を身につける
249	めぶき	めぶき	めぶきは、子ども達の成長を感じる言葉で、イメージが小学生向きではないかと考えました。ひらがなも良
			いかもしれないと思いました。
250	萌木	もえぎ	萌木は、若芽の萌え出した木、若葉が出始めた木。ということで、イメージが良いかと考えました。
	ゆうあい	ゆうあい	「友愛」とは友達として相手を温かく思いやる気持ちという意味で、人類愛のような広いものも含むそうで
251			す。子供達が進んで勉強に励むことや、元気に学校へ行き思いっきり体を動かし、人のために動ける力を
			つけるためには「心」の健康が重要かと思います。そのために人との交流、つながりを大切にしてほしいと
050	<b>V+</b> ∃ <b>+</b>	ルードフ	いう気持ちを込めて、「ゆうあい小学校」にしました。You(ユー)&I(アイ)を大切に!
252	11 11 11 11	ゆずる	羽生結弦が有名だから
253	ゆずる	ゆずる	羽生結弦みたいでかっこいいから

No.	新校名の名前	ふりがな	新校名にした理由
254	ゆめみる	ゆめみる	子どもたちが夢を追いかけ、自分自身を育む学校名
255	よつ葉	よつば	よつ葉のクローバーを見つけると幸せになれると言われていますが、新しい学校でも児童に幸せな笑顔が訪れるように願いを込めました。
256	楽園	ラクエン	楽園のようななかよしで、明るく元気に過ごせる学校になってほしいと思うから。
257	藍田	らんでん	羽生市の伝統工芸品である藍染めの「藍」と羽生市ののどかな風景を思い起こす田んぼの「田」の二文字を使いました。また、四字熟語の「藍田生玉」の意味合いに寄せて「この学校から賢明で、宝石のように光り輝く子供達」が育つようにという思いを込めて考えました。
258	利想	りそう	利根川を背にして発展する羽生市 の明るい未来を想像できるこどもたちを 育てる小学校をめざす。
259	リバーサイド	リバーサイド	現在の学校は利根川に近く,又羽生市のPRにも一役になると思います。
260	令羽	れいはね	令和の年号と羽生を合わせました。令和の時代羽生より自分の好きな所を伸ばして、羽ばたいて行って欲 しい。
261	令羽東三	れいはひがしさん	令和という時代の東の三校の小学校合併という事で羽生市で又羽ばたく小学校になってほしい意味を込めてみました。
262	れい明	れいめい	黎明には夜明けを意味し、新しい時代の到来や幕開けを意味する言葉。2羽生市の学校再編成という一つの幕開けであり、羽生市最初の新しい再編成の小学校である。3幼児期から学齢期に入る始まりであり、希望をもって未来を開く時期と考えると黎明という言葉と一致すると思う。4黎明には、夜明の意味があるので、「東のイメージが感じれる5黎明の黎は難しいので、平片名表記で、「れい明」
263	令明	れいめい	令和の時代に市内に初めて誕生した小学校であるので時代の一文字「令」と全てにおいて明るい小学校と なってほしいという思いから次に「明」を組み合わせて「令明」としたい
264	れいわ	れいわ	新しくうまれ変わる小学校が,れいわの時代に誕生したことを忘れずに。
265	礼和	れいわ	元号が令和に再編され開校するので令和をもじり礼和としました。礼は、あいさつのしっかりできる礼儀正しい子供に、そして和はみんなと仲良く協調性のある子どもに育って欲しいと念願し、新しい小学校名を羽生市立礼和小学校としました。
266	令和	れいわ	令和に出発するから 令和に出発するから 令和の時代に開校した小学校。どれくらいの年月だか、すぐにわかるのでよいと思います。二文字がいいですね。書くのもカンタンです。みんなが、なごやかに、学べますように! 令和の時代に合併になることから 加須市で、昭和中学校、平成中学校とあるように、令和の時代に新しく作られた小学校ということが明らかで良いのではないかと考えました。

No.	新校名の名前	ふりがな	新校名にした理由
266	令和	れいわ	令和に開校となるから
			これからの時代を担う若者を育てる
			令和最初の開校だから
			令和の和が三つの、小学校の生徒の皆さんが一つの、わ、になり仲良く勉強出来ますようにの願いです。
			令和の時代に新しく新設された学校として、これからの飛躍の期待を込めて。
267	令和第一	れいわだいいち	令和になって誕生する最初の学校だから
	令和東	れいわひがし	令和の年号で合併して、羽生市の東に位置する新しく誕生する学校だから
268			羽生の東に位置する令和の時代に輝く学校になるように。
			令和に合併した東側にある学校。け
	令和未来	れいわみらい	令和になって統合された学校ですし、将来未来繋がりで国内のみならず海外の学校とも姉妹校提携を結
269			んで、どんどん拡がって行ってほしいです。
209			令和の時代から新しい未来に向かって色々な事に挑戦し、色々な事を経験して欲しいという願いを込め
			て。
270	わくわく	わくわく	学びの喜びや楽しさを感じる学校名